

L'Union des Journalistes de Cuba dénonce le blocage via Twitter des professionnels de la presse et de médias cubain



La Havane, 12 septembre (RHC)- L'Union Des Journalistes de Cuba a dénoncé le fait que dans l'après-midi de ce mercredi, heure cubaine, des dizaines de comptes twitter de professionnels de la presse et de médias cubains ont été bloqués par ce réseau social, quelque minutes avant le début de l'intervention à la télévision cubaine du président cubain Miguel Díaz-Canel et de plusieurs ministres de son gouvernement.

À peine commencée l'émission en direct du programme de télévision La Table Ronde, des dizaines de journalistes ont dénoncé sur Facebook , WhatsApp et sur d'autres plate-formes que leurs comptes sur twitter étaient suspendus avec le blocage des options « j'aime », « retweeter » et « commenter ».

Le président cubain et les membres du gouvernement qui l'accompagnaient ont exposé de façon exhaustive des mesures économiques conjoncturelles à cause du renforcement des actions de guerre économique des États-Unis contre notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/201869-lunion-des-journalistes-de-cuba-denonce-le-blocage-via-twitter-des-professionnels-de-la-presse-et-de-medias-cubain>



Radio Habana Cuba